

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda cordial y afectuosamente a todos los médicos radiólogos de nuestro país con motivo de conmemorarse este 8 de noviembre el "Día Mundial de la Radiología".

En nombre de las facultades de medicina les expresamos el reconocimiento institucional por el importante servicio que prestan en bien de la salud de nuestra población, junto con el compromiso de contribuir desde la Educación Médica al desarrollo y fortalecimiento de la especialidad.

Lima, 8 de noviembre de 2023

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado Presidente de ASPEFAM











